

6. ¿CUÁLES SON SUS CONSECUENCIAS?  
¿QUÉ EFECTOS PRODUCE ESTE PROBLEMA?  
¿PUEDEN ACTUAR SOBRE LA CONSECUENCIA?

Un gran numero de profesionales o personal calificado que queda fuera del circuito económico, por haber sufrido despedidos o por no encontrar la demanda a sus capacidades.  
Capacidad instalada de fabricas o maquinarias que no operan por cuestiones de costo o economía de escala.  
Personas en situación de desempleo sin herramientas para insertarse en la economía.  
Productores q venden a precios injustos.  
Efectos: exclusión, desocupacion, hambre, marginación.

1. PROBLEMA ELEGIDO:

Un sistema económico y una cadena de valor ineficiente, que genera precios altos, exclusión, desempleo; dejando subutilizados muchos recursos valiosos y con disponibilidad.

5. ¿CUÁLES SON SUS CAUSAS?  
¿POR QUÉ SE PRODUCE?  
¿PUEDEN ACTUAR SOBRE LA CAUSA?

La causa es recesión económica (agravada por el COVID), las políticas macroeconómicas y monetarias insuficientes (y que no responden a las necesidades de los mas vulnerables). A su vez, la gestión de costos de los grandes grupos económicos que buscan eficientizar centralizando producción y usando como criterio rector las inequidades de las economías de escala.



4. ¿CONOCEN ORGANIZACIONES O PERSONAS QUE TRABAJEN PARA SOLUCIONARLO? ¿QUIÉNES?

Si, pero parcialmente. Hay varias iniciativas que tocan la problematca desde distintos ángulos. Algramo en Chile, Madi en España, los CES (community Exchange systems), mercadoolibre y mercadopago, y el ecosistema de impacto en general.

2. ¿A QUIÉNES AFECTA PUNTUALMENTE?  
¿LOS CONOCEN? ¿SON USTEDES?

Los principales afectados son los sectores mas vulnerables de la sociedad, pero también puede haber mejoras para la clase media trabajadora.

3. ¿EN QUÉ LUGAR SE DA?

En toda la sociedad, pero con especial impacto en las economías regionales.